



Le pays de Paul Biya a été désigné au cours de l'Assemblée mondiale de la santé qui se tenait à Genève ce 31 mai 2023.

Le Cameroun fait partie des 10 pays membres de l'Organisation mondiale de la santé (OMS). Le pays a intégré le Conseil exécutif de cette organisation onusienne qui tient sa 153^e session du 31 mai au 1^{er} juin à Genève en Suisse

Comme il est de coutume, chaque pays a désigné la personnalité qui le représente dans cette instance de l'OMS pour un mandat de trois ans. Pour le Cameroun, il s'agit de Malachie Manaouda, le ministre de la Santé publique (Minsante), qui participe en ce moment à cette 153^e session du Conseil exécutif, apprend-on.

À Genève, Tedros Adhanom Ghebreyesus, le directeur général de l'OMS, s'est lui-même chargé de féliciter les pays qui intègrent le Conseil exécutif. Il a aussi rappelé aux 34 membres de cette instance le nouveau chantier de l'Assemblée mondiale de la santé : l'augmentation des ressources de l'OMS. Ce rappel n'est pas vain, car le rôle du Conseil exécutif est d'appliquer les décisions et les directives de l'Assemblée de la santé.

Les 10 nouveaux membres

Le Cameroun, le Togo, les Comores, le Lesotho, l'Australie, la Barbade, La Corée, le Qatar, la Suisse et l'Ukraine